

Eventos académicos de la Facultad de Jurisprudencia - II semestre 2001



PRESENTACIÓN DE AVANCES DE INVESTIGACIÓN

El grupo de investigaciones de la Facultad de Jurisprudencia, dentro de la línea de investigación sobre los mecanismos de protección de los derechos humanos, realizó dos tertulias en colaboración con el Colegio de Abogados Rosaristas.

La primera tuvo lugar el día 22 de octubre, y en ella se presentaron los resultados de la primera fase de la investigación sobre "La evaluación de los mecanismos de protección de los derechos colectivos", que contó con la presencia de un amplio número de funcionarios públicos y profesionales interesados en el tema.

La segunda se realizó el día 26 de noviembre y versó sobre el tema de discapacidad y derechos humanos. Tuvo como invitado especial al doctor Pastor Murillo, asesor de la División de Asuntos Especiales de la Cancillería, quien se refirió particularmente a la Convención Interamericana para la eliminación de todas las formas de discriminación contra las personas con discapacidad; se hicieron presentes varios representantes de organizaciones públicas y privadas que se ocupan de la protección de este grupo.

Finalmente, con el fin de enriquecer el debate en torno al tema del medio ambiente como derecho colectivo, el grupo de investigaciones invitó al doctor Juan Camilo Cárdenas, quien el día 23 de octubre dictó una conferencia sobre la valoración de costos ambientales.

PRESENTACIÓN DE NUEVAS PUBLICACIONES***Crisis económica y finanzas públicas***

Mediante la realización de un evento académico, el día 9 de octubre se presentó a la comunidad académica el libro titulado *Crisis económica y finanzas públicas*, el cual cuenta con escritos de connotados expertos como Carlos Lleras de la Fuente, Carlos Ossa Escobar, Salomón Kalmanovitz, Mauricio Plazas y Phillipe De Lombaerde, entre otros. La edición del libro estuvo a cargo de los profesores Liliana Lizarazo y William Zambrano. En el evento participaron los autores y los editores y contó con un nutrido público.

La Constitución por construir - Balance de una década de cambio institucional

Las universidades de los Andes, Javeriana y del Rosario, con la colaboración de Legis Editores, realizaron el día 9 de noviembre un Encuentro académico con el propósito de servir de escenario para la presentación de las publicaciones realizadas por cada una de las instituciones, con ocasión de los diez años de la Constitución Política. La Facultad de Jurisprudencia dio a conocer el libro *Una Constitución por construir*, publicado por el Centro Editorial, gracias a la colaboración de profesores e investigadores.

II ENCUENTRO DE GRUPOS Y CENTROS DE INVESTIGACIÓN JURÍDICA Y SOCIO-JURÍDICA

Con el propósito de unir esfuerzos y colaborar en el avance de la investigación jurídica y socio-jurídica, las Facultades de Derecho de las universidades de los Andes y del Rosario convocaron el pasado mes de noviembre al "II Encuentro nacional de centros y grupos de investigación jurídica y socio-jurídica", el cual contó con la participación de universidades de todo el país, con la intervención de las principales instituciones públicas en materia de investigación, y con la presencia del invitado extranjero Felipe González, director de la Red Latinoamericana de Clínicas de Interés Público.

CONVERSATORIO CON LOS REPRESENTANTES DE LA UNIVERSIDAD DE WESTMINSTER

Dentro del proceso de internacionalización de la Facultad de Jurisprudencia, el día 6 de noviembre se realizó un conversatorio en el cual participaron profesores e investigadores, quienes intercambiaron opiniones e inquietudes con dos representantes de la Universidad de Westminster, Inglaterra, con el propósito de identificar intereses comunes y establecer un vínculo estrecho entre las dos instituciones.

CONVERSATORIO SOBRE CULTIVOS ILÍCITOS

El día 8 de noviembre tuvo lugar el "Conversatorio sobre política antinarcóticos y cultivos ilícitos", cuyo objetivo fue el de analizar la incidencia de los hechos del 11 de septiembre en ella y revisar las perspectivas sobre el tema. En él participó un grupo interdisciplinario guiado por el senador Rafael Orduz.

FORO "EL RESPETO DE LOS DERECHOS HUMANOS Y DEL DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO: UN CAMINO HACIA LA PAZ"

En asocio con la Comisión Colombiana de Juristas, dentro de las actividades previstas para la Semana por la paz, el día 10 de septiembre, dedicado a los derechos humanos, se realizó el foro mencionado, en el cual participaron varios expertos en el tema, el cual fue ampliamente acogido por la comunidad académica y la sociedad.

FORO "30 AÑOS DEL CÓDIGO DE COMERCIO - SU APORTE A LA ECONOMÍA Y AL DESARROLLO EMPRESARIAL"

La Facultad de Jurisprudencia prestó su apoyo para la realización del foro que presentó el balance de los 30 años del Código de Comercio, organizado por prestigiosas instituciones como la Cámara de Comercio de Bogotá, el Colegio de Abogados Comercialistas, la Superintendencia de Sociedades y por varias universidades. El evento tuvo lugar el día 9 de noviembre en el Centro Empresarial Cedritos.